
１２月は家族月間です 

 1 

ＲＩ第2820地区      THE WEEKLY REPORT     

 

 

 

２００６－２００７年度 テーマ 
 

心の中にロータリーを 

地域と共に 
 

2006-07 年度 国際ロータリー会長      次回例会予定       

ウ ィ リ ア ム ・ ビ ル ・ ボ イ ド             １２月２０日   前期事業報告  

               

                            

         

VOL. ４４  No.２１ （通算Ｎｏ．２１０４） 

 

２００６年 12 月 13 日（水）例会プログラム 

点鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶                      

前期事業報告                

   各委員会委員長       

                                   

 

２００６－２００７年度      会長 松 村 仁 寿        幹事 青 木 正 弘 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫        ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://www.mitukaido-rc.jp/ 

 



１２月は家族月間です 

 2 

例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．２０（Ｎｏ．2103） １２月６日（水）晴れ (司会倉持功典副委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇水谷 修先生講演会実行委員会報告   皆葉瑞男実行委員長 

◇会長・幹事前期を振り返って 

 

誕 生 祝 

   
≪会員≫白井 豊会員   海老原良夫会員   秋田政夫会員 

≪配偶者≫大塚会員  武藤会員  五木田会員  染谷（秀）会員 

 

諸 報 告 

国際奉仕委員会 （青木清人委員） 

来年１月１１日より１月２４日までツウンバより男女各１名、２名の学生さんを受け入れます。ご協力よろしく

お願い致します。また、１月１８日（木）、１９日（金）１泊２日で日光・那須への雪視察旅行を実施します。会

費は１万円です。回覧いたしますのでご記入の程よろしくお願いします。 

 

雑誌委員会 （福田克比古委員長） 

ロータリーの友１２月号紹介致します。 

横組み  Ｐ５～９ ＲＩ会長と友委員長の会談 

縦組み  Ｐ２～６ エイズで親を亡くした子供たちと暮らして 

        Ｐ１２ 冷やすのか？温めるのか？ 

        Ｐ１８～２０ 友愛の広場 

 

幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、竜ヶ崎ＲＣ、牛久ＲＣ 

例会変更通知受理 竜ヶ崎ＲＣ １２月９日（火）午後６時３０分より アルシェ 

          １２月２６日（火）休会 １月２日（火）休会 

     １月９日（火）午後６時より 松泉閣 

   牛久ＲＣ  １２月２５日（月）→１２月２４日（日）午後６時３０分より グランド東雲 

                    １月１５日（月）午後７時より 清瀧 
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幹事として前期の総括報告をさせて頂きます。 

会長から各委員会の活動状況は報告いただきましたので幹事からの報

告は２．３お願いを申し上げます。 

前期もまもなく終了しますがクラブ運営は松村会長のご指導の下、会員

皆様のご協力を頂き各委員会の事業も計画通りに実行されあるいは、準

備され順調に推移しているものと思います。  

会員増強につきましたは、前期３名の推薦を頂きながら現在新会員ゼロ

の状況で後期には３名程度増強の協力をお願いいたします。 

ニコニコボックスは、今年度は前期より多くの予算を組んでおりますが幹

事の手元に届いた資料では、現在前期よりやや少ない実績のようです。 

新会員の入会金、会費、ニコニコはロータリークラブ奉仕活動に必要な資金で御座います。今年度は、水

谷先生講演会も計画しており資金もさらに必要となりますので後期には皆様の益々のご協力をお願いい

たします。 

以上簡単では御座いますが前期報告とさせていただきます。 

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

こんにちは。 

月日の経つのは早いもので、いつの間にか、５ヶ月が過ぎてしまいました。

プログラム委員長から半期報告をしなさいと仰せつかりましたが、その前

に、年次総会を開催させて頂きたいと思います。 

ただいまより、水海道ロータリークラブ定款・細則第４条・第１節により、年

次総会を始めさせて頂きます。議題は次年度の役員及び理事の選挙で

あります。 

すでに、水海道ロータリークラブ指名委員会規定により、１１月９日に会議

が持たれ、７人の指名委員、全員出席して、会長ノミニー選出を行いました。出席者満場一致にて、秋田

政夫会員を選出、推薦させて頂きます。 

承認・・有難う御座いました。 

また、今日の年次総会にて役員、理事の選挙とありますが、急遽ガバナー補佐の話が出、調整が必要と

なりましたので、改めてクラブ総会を開催したいと思います。 

これをもちまして、年次総会を終わらせて頂きます。 

次に、半期報告をさせて頂きます。RI・ウィリアム・ビル・ボイド会長の提唱する「率先しよう」の旗印の下、

佐藤ガバナー年度の準備として、３月 25～26 日、水戸プラザホテルにて PETS、４月１６日水戸市民会館

にて地区協議会が行われ、いよいよ自分の年度のスタートも間じかだと心を引き締めた時でもありました。

４月１９日、新、理事、役員会、５月１７日、クラブ協議会を開き、RI 会長、佐藤ガバナーの基本方針を伝え、

そして「心の中にロータリーを・地域と共に」のスローガンの下に、各委員会へのワンポイントメッセージを

含め、目標設定をさせて頂きました。そして、７発の祝砲と共に、７月本番に入ったわけです。 

 ８月１０～２４日・・オーストラリア、ツウンバへの交換学生派遣 

 ９月２日・･納涼会（六本木ヒルズ） 

 １０月１４日・・常総市グランドゴルフ水海道ロータリー杯 大会（２００名参加） 

 １０月１８日・・ガバナー公式訪問 

 １０月３１日・・総合学習、国際理解、「行って見たいな世界の国々」（常総市岡田小学校） 

１１月２２日・・職場訪問（筑波宇宙センター） 

今年は、12 月９日の忘年会で行事は、終わりますが、年が明けますと、又、皆様のお力をお借りするイベ

ントが控えています宜しくお願い致します。 
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RI 理事会は、家族に手を差し伸べ、それらの人々をロータリーに参加させる理想的な時として、１２月を家

族月間と決めました。ロータリー家族の心使いは、ロータリーアンと家族を引き離す方向へ進むのではな

く、ロータリーアンが家族達を一緒に連れてくる場であるべきだと思います。私も、ロータリーアンになって

からの１７年の間に、多くの人々と出会いました。私にとってロータリーの最も良いところは、常に仲間でい

られるという点です。外国のクラブを訪ねたときですら、私は終始友人に囲まれていると実感します。皆さ

ん、ロータリーの楽しさを家族にも分かち合いましょう。 

 

講演会実行委員会報告 皆葉瑞男実行委員長 

水谷修 先生 講演会開催これまでの経緯 

今年松村年度のクラブテーマ「ロータリーの心・地域と共に」を掲げロー

タリー活動を実行するなかで今日まで水海道ＲＣは様々な素晴しい奉

仕活動を実施してきながら地域の方々へのＰＲが不足気味であったと

考えます。それゆえＲＣの活動が評価または認知されないことが多くこ

の事を改善し地域の方々に喜んで頂ける役立つ事を実行しこれにより

ロータリーへの理解を得また会員増強への一助となればと考えました。 

そこで何を実行するかを会長、幹事で議論するうちに松村会長より様々

な社会問題がある中で現在子供の問題、特に「ドラッグ」「自殺」「いじ

め」「リストカット」等が多発している中でこの問題に真正面から取組み自ら行動し多くの子供を救ってきた

水谷先生のお話は、まさにタイムリーと思いこの事をテーマに講演を依頼し悩み苦しむ「子供、父兄、家

族、先生方」に聞いて頂きたく実施したいと考えております。 

以上簡単にこれまでの経緯です。よろしくお願いいたします。 

 

水谷修先生講演会実行委員会 編成表  

水海道 RC 会  長   松 村 仁 寿 

        幹  事   青 木 正 弘 

実 行 委 員 長    皆 葉 瑞 男 

     副委員長    小 島 富 雄  

総務委員会（１１名） 

委 員 長  大 串   卓    

副 委員長  鈴 木   豊 （企画・進行担当） 

副 委員長   山野井 周 一 （受付担当） 

委員長補佐   熊 谷   昇 （企画総務担当） 

委  員   （企画総務担当） 穂戸田、倉持，斉藤、 

（受 付 担当） 青木（清）、横山、関根、和久（事務局） 

会場設営委員会（２１名） 

委 員 長   武 藤 康 之 （会場全体） 

副 委員長   古 谷 栄 一 （会場全体） 

副 委員長   石 塚 利 明 （駐車場） 

副 委員長  石 塚 克 己 （写真・駐車場） 

委  員  隅屋、北村（仁）、青木（全）鈴木（邦）、長塚、松坂、 

中川、草間、田中、登坂、白井、北村（陽）、角田、 

福田、五木田、染谷（正）、根本 
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広報渉外委員会 （１３名） 

委 員 長    島 田   勝 

副 委員長    秋 田 政 夫 

副 委員長    田 上 秀 雄 

副 委員長    染 谷 秀 雄 

副 委員長    北 村 英 明 

委  員  海老原、染谷（昭）、瀬戸、松崎、山崎、橋本、大塚、飯塚 

以上敬称略 

 

出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ４０名 ８名 ０名 ８名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）        入金計  ￥７６,０００   累計  ￥１,０８７,０００ 

誕生祝御礼≪会員≫白井、海老原、秋田  各会員 

≪配偶者≫大塚、武藤、五木田、染谷（秀）  各会員 

クラブの皆様に感謝、感謝  松村会員 

鈴木豊会員にガバナー補佐候補を受けていただきました。有難うございました。皆さんのご協力お願いし

ます。  青木（正）会員 

午前中、会長経験者の集いにて次年度分区のガバナー補佐候補の推薦を受けました。予期せぬアクシ

デントに困惑しております。  鈴木（豊）会員 

寒くなりました。  大串会員 

宇宙センター欠席しました。申し訳御座いません。  田上会員 

ケリーファミリー来訪によりロータリークラブの皆様に大変お世話になりました。  飯塚会員 

つくばみらい市合併記念式典にて、功労表彰を受けました。  秋田会員 

移動例会ご出席ご苦労様でした。  横山会員 

県議会選挙無投票で終わりました。ありがとうございました。  白井会員 

今週末のクリスマス忘年会、皆様よろしくお願いします。おいしい料理と豪華な賞品で皆様をお待ちして

います。  親睦委員会一同 

アルコール摂取分を燃やすべく筋トレを再開しましたが、余計にビールが美味しくて困ります。 石塚（克）

会員 

欠席が続きましたので。  田中会員 

例会欠席しました。  大塚、石塚（利）  各会員 

弁当ピタリ、２回連続です。に気を取られてＢＧＭ忘れました。  登坂会員 

 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 
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ライラ・セミナー 
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ケリーさん一家来日 歓迎会 
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本日は私たち４名の家族が皆様とお会いできてうれしいです。 

日本に来たのは５年ぶりです。今回、子供たちに日本のいろいろなことを経験させてあげたいです。上の

娘ロデは学校で日本語を習っています。 日本に興味をもっています。 

ロデが少し日本語を話します。 

下の娘はまだ８歳なのに日本語を習ってます。 

今日はありがとうございます。 

オ－ストラリアにきたときには連絡をしてください。楽しみにしています。 

 

ケリーさんが当日挨拶された文章です。 


